



THEKIZ_HAUS_SONNENSCHHEIN

HAUS SONNENSCHHEIN

AKTUELLES AUS DEM KINDERGARTEN, THEKIZ UND DEN PROJEKTEN



Zuckertütenfest

von Nadine Freystadt (Projekt Vielfalt)

Am 14.06.2024 trafen schon morgens die aufgeregten Vorschulkinder ein. Endlich war es soweit - das Zuckertütenfest fand statt. Eine Gruppe startete direkt morgens. Für sie ging es mit dem Zug nach Bad Salzungen ins Planetarium!

Die zweite Gruppe machte sich nach dem Frühstück auf den Weg zum Bus nach Gotha. Sie fuhren in den Tierpark. Nach einem aufregenden, spannenden Tag auf Reisen, wurden alle ABC-Schütz*innen nachmittags mit Musik, Jubel, Feuerwehrbrause und Snacks empfangen.

Nach der kurzen Stärkung, Toben und Tanzen ging es endlich los. Denn was war denn das? Im Haus Sonnenschein sind tatsächlich Zuckertüten am Baum gewachsen. Traditionell wurden diese in einer kleinen Zeremonie von jedem Kind gepflückt. Zum Abschluss hat uns der Hausmeister leckere Bratwürstchen gebraten, bevor die glücklichen, erschöpften (fast) Schulkinder abgeholt wurden.

Mit einem lachenden, stolzen Auge und einem traurigen, wehmütigen Auge verabschieden unsere Erzieherinnen ihre Großen in den neuen, spannenden Lebensabschnitt. Wir hoffen, dass ihr euch immer gern an die Kindergartenzeit erinnert. Kommt uns mal besuchen!

Baustellen-Tour

Während die Freund*innen Zuckertütenfest feierten, war die übrige "Teichabteilung" auf Entdeckungstour. Der Abriss in der Weststadt mit den großen Maschinen wurde bestaunt, es wurde Sport getrieben und gesungen.

Darüber, welche Berufe es eigentlich alles gibt, wurde ebenfalls philosophiert.



Kindertag

von Diana Menge (Kindergartenleitung)

Am Ehrentag unserer bunten Kinderschar gab es im Haus Sonnenschein ein großes Fest. Mit Kinderschminken, leckerem Eis, Tattoos und vielen tollen Sport- und Spielaktionen haben alle gemeinsam einen großartigen Vormittag erlebt.

Es gab sogar ein Bühnenprogramm mit Gesang, Tanz und Show. Die Kinder standen als Künstler*innen im Rampenlicht und bekamen viel Applaus.



Drachen-Spielplatz und Naturfreunde-Garten

von Nadine Freystadt (Projekt Vielfalt)

Der Juni war richtig voll mit vielen fantastischen Erlebnissen. Einige unserer Gruppen haben sich vor den Ferien noch einmal zu einem gemeinsamen Nachmittag mit den Familien verabredet.

Die Erzieherinnen der Rasselbande sind nach einer kleinen Wanderung mit den Familien am Drachenspielplatz im Johannistal angekommen. So viele bunte Leckereien kamen zusammen. Eine Mama hat sogar Glitzer-Tattoos für alle mitgebracht. So wurde nach Herzenslust gesnackt, getobt, gespielt, sich unterhalten und vieles mehr. Ein gelungener, wunderschöner Nachmittag für alle!

Für die Erzieherinnen und Familien der Frösche und Enten wird es langsam zur Tradition, dass sie sich im Naturfreunde-Garten hinter der Karolinenbrücke zur gemeinsamen Zeit treffen. Und genau darum geht es doch, oder? Zusammen sein, sich unterhalten, spielen und gemeinsam Spaß haben. Die Familien der "Teich-Abteilung" freuen sich jedes Jahr genauso sehr wie die Erzieherinnen auf die gemeinschaftlichen Stunden.

Vielen Dank an alle Familien, die diese gemeinsame Zeit für die Kinder so wertvoll mit gestalten!



wöchentliche Angebote

Dienstag:	Krabbelgruppe	9.30 - 11 Uhr
Mittwoch:	Familientreff	15 - 17 Uhr
Donnerstag:	Krabbelgruppe	9.30 - 11 Uhr

Termine & News:

08.-26.07.	Sommerpause Krabbelgruppe
09.07.	16 Uhr Elternbeiratsitzung im ThEKiZ
23.08.	Kindergarten geschlossen - Teamtag



Kontakt

Am Amrichen Rasen 1, 99817 Eisenach
Kindergartenleitung: Diana Menge & Melanie Ziesel
03691 744 891 oder E-Mail: kita.eisenach@awo-thueringen.de

Projektbüro:
ThEKiZ: Tina Fabian, thekiz.kiga-eisenach@awo-thueringen.de
Vielfalt: Nadine Freystadt, vielfalt.kiga-eisenach@awo-thueringen.de
Elternberatung: Yvonne Bartsch, yvonne.bartsch@awo-thueringen.de
Telefon: 03691 88 78 338 oder 0173 30 15 361